
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 01.11.2018 F0232/18 

Absender 
Stadträtin Andrea Nowotny 

 

Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 01.11.2018 

 

Kurztitel  
 
Sanierung Fuß- und Radweg Bruno-Taut-Ring 

 

 
 
Der in Rede stehende Wegabschnitt befindet sich in einem sehr schlechten Zustand und 
wird einer attraktiven Wohnqualität im Umfeld keineswegs gerecht - von der Nutzung für 
Bürger mit Kinderwagen oder Rollator und Fahrradfahrer ganz zu schweigen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche Kosten entstehen für die Sanierung des o.g. Fuß- und Radweges von der 
Olvenstedter Chaussee (Am Stern) bis zur Straßenbahnhaltestelle Brunnenstieg? 

 
2. Ist eine Anbindung zur Gleisquerung Höhe J.-Göderitz-Str. geplant? 

 
3. Wie ist eine Weiterführung des Geh- und Radweges vom Brunnenstieg bis zur 

Endhaltestelle Birkenallee zukünftig vorgesehen? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Andrea Nowotny 
Stadträtin 
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